



上本部学園  
学校便り 第25号

# 創造・挑戦・協調

令和3年3月12日

校長：小渡 克彦



卒業式 3月6日(土)



## 感動的な卒業式！

上本部学園1期生（上本部中学校73期）の卒業式を行いました。中学生と卒業生保護者が式場に入り、小学生は、各教室でオンラインでの参加となりました。厳粛な中にも暖かさがあがり、涙溢れる感動的な卒業式でした。式後、思い出のアルバムを上映し、全園児・児童・生徒・職員・保護者で花道をつくり、卒業生を送り出しました。いろいろな面で模範となり、学園をリードしてくれた卒業生が去ることは寂しいですが、これから、自分の決めた道を精一杯歩いていってほしいと思います。がんばれ！これまでありがとう！

アセローラフレッシュ見学（小学6年生）3月10日（水）



## 地元の特産品、会社を見学！

6年生で予定していたジョブシャドウイングが県の緊急事態宣言中だったため中止となりましたが、1カ所だけでも見学させたいということで、自社でアセローラの栽培から加工まで行っているアセローラフレッシュさんに受け入れていただきました。子ども達はアセローラの木や花を見たり、アセローラゼリーをつくらったり、楽しく学ぶことができました。